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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, realizada em 

29 de Agosto de 2019 

 

Aos vinte e nove dias do mês de Agosto do ano de dois mil e dezanove, no Edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Ana Genoveva da Silva Araújo 

e Luís António de Sousa Teixeira.  ----------------------------------------------------------------   

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---   

Ao iniciar esta reunião o senhor Presidente deu conta aos senhores vereadores da 

ausência, do senhor Vereador, Paulo Alexandre Vieira e Sousa, que, por motivos 

profissionais, comunicou a sua indisponibilidade.  ---------------------------------------------  

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada por unanimidade.  ------------------------------------------------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

Logo após informou os senhores vereadores das atividades que decorreram e a decorrer 

no território concelhio. Assim, disse: -------------------------------------------------------------  

Que o Relatório das Festas concelhias aguarda a respetiva conclusão por parte do Senhor 

António Soares que regressou hoje ao serviço, sendo entregue na próxima reunião do 

executivo municipal.  --------------------------------------------------------------------------------  

Que a Câmara Municipal em parceria com o ICNF procedeu à requalificação e 

beneficiação do caminho de acesso à Junceda que se encontrava muito danificado. ------  

Que no dia de 16 de agosto a nova vogal do conselho diretivo do ICNF, Dra. Sandra 

Sarmento, se deslocou ao município aproveitando-se para visitar vários locais do Parque 

Nacional para verificação do desenvolvimento dos projetos em curso. ----------------------  

Que a Câmara Municipal está a preparar o Encontro da Pessoa Idosa que se realizará no 

dia 25 de setembro, na Quinta da Malafaia. ------------------------------------------------------  

De seguida, em relação à ETAR de Souto, informou que após as reuniões havidas com o 

senhor Secretário de Estado do Ambiente e com o Presidente da Águas do Norte, sobre a 

proposta da nova localização por parte da câmara municipal constatou-se uma resistência 

por parte daqueles, que referiram a impossibilidade de prolongamento do intercetor até 

Caldelas face ao elevado investimento que comportaria. “Seguiu-se um prolongado 

período de auscultação da Junta de Freguesia de Souto e da respetiva população na 

tentativa de se encontrar uma nova localização, tendo-se efetuado estudos sobre o 

prolongamento do intercetor até ao lugar de Santa Eufémia, sendo que os moradores 

daquele local se opuseram à implantação da ETAR naquele local. Não sendo possível a 

deslocalização da ETAR, a Câmara Municipal solicitou ao Secretário de Estado que a 
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população daquela freguesia fosse compensada de alguma forma, nomeadamente com a 

construção da rede em baixa em toda a freguesia, cuja estimativa orçamental ronda os 

970.000 euros, a financiar no âmbito do POSEUR. Foi solicitado ainda o tratamento 

paisagístico de toda a zona, aguardando-se resposta do Secretário de Estado, sendo certo 

que o Município voltou a ser alertado para a possibilidade de ter de devolver os 

financiamentos obtidos ao longo dos anos para a construção das redes de saneamento 

em baixa, bem como indemnizar a Águas do Norte”, disse. -----------------------------------  

Usou da palavra o senhor Vereador, Dr. Luís Teixeira, para manifestar a sua discordância 

com todo o processo da construção da ETAR na freguesia de Souto, pois, foi com base 

no pressuposto do encaminhamento das águas residuais para a ETAR de Cabanelas que 

o Município de Terras de Bouro, à data, celebrou o contrato de concessão com a extinta 

Águas do Ave. Referiu ainda que existia um estudo daquele encaminhamento e que a 

Águas do Norte é que teria de garantir que ele era financeiramente viável ou não. 

Prosseguindo, acrescentou que o executivo anterior não concordou, formalmente, em 

momento algum, com a alteração ao local da instalação da ETAR. --------------------------  

Retomando a palavra o senhor Presidente da Câmara reconheceu que o senhor vereador 

já reiterou por diversas vezes que este processo lhe foi completamente estranho, mas que 

o anterior Presidente estava completamente dentro deste processo, situação por diversas 

vezes reiterada pelo senhor Eng.º Manuel Moras.  ----------------------------------------------  

De seguida o senhor Presidente informou que a Câmara Municipal comparticipará as 

fichas de trabalho complementares aos manuais escolares a todos os alunos do primeiro 

ciclo do ensino básico que frequentem o Agrupamento de Escolas de Terras de Bouro.  -  

Que a campanha de vacinação antirrábica, Identificação Eletrónica e controlo de zoonoses 

no concelho de Terras de Bouro decorrerá entre os dias 16 de setembro e 2 de outubro 

conforme edital disponibilizado no site da autarquia. ------------------------------------------  

E por fim, que o terminal de Multibanco na Vila do Gerês já se encontra em 

funcionamento. ---------------------------------------------------------------------------------------  

De seguida o senhor Presidente questionou se mais alguém desejava usar da palavra, o 

que não se verificou.  --------------------------------------------------------------------------------  

Sendo dez horas e trinta minutos e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da 

Câmara Municipal deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei.  --------------------------------  


